

HELVETICA 2003

La pièce en or émise à l'occasion des Championnats du monde de ski alpin

Au centre de l'avvers figure le paysage idyllique des lacs de la région de St-Moritz avec vue sur Maloja. On peut lire en haut l'inscription «CONFOEDERATIO HELVETICA» et en bas «ST. MORITZ».

Le revers présente un descendeur se déplaçant vers la droite. A gauche en bas, on peut lire la valeur de la pièce, soit «50 FR». L'inscription «FIS ALPINE WORLD SKI CHAMPIONSHIPS» figure en haut parallèlement à la bordure. Au bas de celle-ci figure l'année «2003».



Caractéristiques

Effigie

«Paysage des lacs de Haute-Engadine»

Artiste

Andreas His, Witterswil

Données techniques

Alliage: or 0,900

Poids: 11,59 g

Diamètre: 25 mm

Valeur nominale légale

50 francs suisses

Date d'émission

15 janvier 2003

Tirage

Uniquement qualité flan bruni, avec étui:

max. 6 000 pièces

Frappe et émission *swissmint*

Monnaie officielle de la Confédération suisse

CH-3003 Berne

Tél. +41 (0)31 322 60 68 (marketing)

Fax +41 (0)31 322 60 07

www.swissmint.ch

2003



Monnaie commémorative officielle de la Suisse



Championnats du monde de ski alpin à St-Moritz





Championnats du monde de ski alpin à St-Moritz

Monnaies commémoratives HELVETICA

Belles comme la Suisse

Les monnaies commémoratives suisses sont conçues par des artistes nationaux réputés; élégantes, précieuses, classiques, elles sont les dignes représentantes du patrimoine culturel suisse. Les monnaies, qui constituent de belles pièces de collection à un prix raisonnable, jouissent d'une popularité immense. Les monnaies commémoratives ont une valeur nominale légale et sont frappées en nombre limité. Grâce au

produit net de la vente de ces monnaies, la Confédération soutient des projets culturels dans notre pays.

Championnats du monde de ski alpin à St-Moritz

Grâce à l'engagement des communes de St-Moritz et de Pontresina, les championnats du monde de ski alpin 2003 se dérouleront en Suisse. Le lieu de vacances privilégié qu'est St Moritz forme avec le paysage des lacs de Haute-Engadine un décor grandiose pour cet événement. Et c'est dans

ce site exceptionnel que les sportifs d'ici et d'ailleurs se disputeront les médailles si convoitées. Les championnats du monde de ski alpin 2003 constituent l'événement sportif le plus important qui ait jamais eu lieu en Suisse.

Toutes les courses se dérouleront sur la Corviglia. Vu le tracé des pistes, les athlètes devront accomplir des

performances du plus haut niveau. Le départ de la piste messieurs, présentant une déclivité de 45° sur les premiers mètres correspondant à une pente de 100 %, est particulièrement spectaculaire. Le descendeur atteint ainsi une vitesse de près de 140 kilomètres-heure en seulement 6 secondes.

L'artiste

Andreas His est né le 23 mai 1928 à Bâle. Après avoir achevé son gymnase à Bâle et à Schiers, il accomplit, de 1945 à 1950, un apprentissage de graphiste à l'école des métiers de Bâle. Ayant travaillé pendant plusieurs années dans différents ateliers graphiques à Bâle, il

commence, à partir de 1954, à créer ses propres œuvres tout en continuant d'exercer son métier. De 1955 à 1993, il enseigne le graphisme au sein du département d'art industriel de l'école des métiers de Bâle (actuelle «Schule für Gestaltung», école d'arts appliqués). Cela lui a permis de se consacrer entièrement à son activité artistique à côté de l'enseignement. Andreas His vit et travaille à Witterswil. La palette de ses activités artistiques comprend la peinture, la peinture sous verre ainsi que l'art dans la construction. Il a séjourné régulièrement à l'étranger où il a ainsi exposé ses œuvres. Celles-ci ont également été présentées en Suisse à de nombreuses reprises. Il a reçu en 1993 le prix de peinture du canton de Soleure.

